
Die Autostadt hat den Winter zu Gast

Ein leuchtender Weihnachtsbaum, ein schneebedeckter Rodelhügel und eine große Eislaufbahn warten auch diesen Winter wieder zwischen zahlreichen bunten Buden auf die Gäste der Volkswagen-Kommunikationswelt Autostadt in Wolfsburg. Die „Winterwelt“ wurde am Wochenende eröffnet und dauert bis zum 7. Januar 2018. Zwischen den Markenpavillons des Konzerns sticht in diesem Jahr besonders ein historisches Karussell hervor: 1936 für einen bayrischen Schausteller entworfen, dreht es seine Runden zwischen dem VW-Pavillon und dem Auslieferungszentrum der Autostadt.

Täglich von 10 bis 22 Uhr kann die Autostadt auf der 6000 Quadratmeter großen Eislauffläche durchlaufen werden. Um 17, 18, 19 und 20 Uhr finden in der Kurve des Porsche-Pavillons 15-minütige Eisshows „Skate around the World“ statt.

Neben den vier als Adventskerzen beleuchteten Schornsteinen des Volkswagen-Kraftwerks stehen in der Winterwelt insgesamt 26 Holzbuden, die täglich zwischen 12 und 22 Uhr geöffnet sind. Zahlreiche Stände laden zu Glühwein, Krustenbraten, gebrannten Mandeln, Eintöpfen, einer Pilzpflanze oder selbstgeräuchertem Pulled-Pork ein. Für die kleinsten Gäste bis zwölf Jahre steht die Schneewelt auf 1100 Quadratmetern täglich von 12 bis 20 Uhr zum Toben offen. Am 24. und 31. Dezember ist die Autostadt geschlossen. (ampnet/oa)

Bilder zum Artikel



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Winterwelt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt
